

## Landesmeisterschaft Beachvolleyball in Wels, 15.5.2017

Heiß ging´s her am **Beach von Maxelhaid Wels** beim **Schulbeachcup** der 3. und 4. Klassen Unterstufe.

Insgesamt nahmen 25 Mannschaften teil, **Ulrichsberg** war gleich mit **4 Teams** vertreten.

Bei herrlichem Wetter matchten sich unsere Schüler in Partien 2 gegen 2 auf 3 Feldern (Mädchen, Mixed, Burschen) mit anderen Schülern aus Oberösterreich.



Gleich **3 Teams** unserer Schule gelangten bis ins **Viertelfinale**, wo sie dann leider trotz enormem Kampfgeist alle knapp ausschieden.



**Trotz allem, es war ein cooler Tag und wir hatten viel Spaß.**